「わくわく きらきら いきいき」

令和3年度

広原小学校通信

令和4年1月12日(水)発行 文責 校長·川見 達也

明けましておめでとうございます

謹んで新年のごあいさつを申し上げます。 令和4年(2022年)を迎えました。旧年中は、保護者や地域の皆様から温かいご支援やご協力を賜り、誠にありがとうございました。厚く御礼を申し上げます。

今年の干支は「壬寅(みずのえとら)」。壬寅は、「新しく立ち上がること」や「生まれたものが成長すること」を表す年になると言われています。コロナ禍に耐えた先に、新しい芽が「成長する」、新しい日常が「始まる」年になって欲しいものです。そう願いながら、新しいことにチャレンジし、自ら成長する「広っ子」を保護者や地域の皆様とともに育てていければと考えております。

本年も、職員一同、全力でがんばってまいります。変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

1月の行事予定

- 5日(水)高原町成人式
- 7日(金)授業再開日
- 8日(土) おねっこたっこ
- 9日(日)高原町消防出初め式
- 10日(月)成人の日

市町村対抗駅伝持久走大会

- 12日(水)あいさ2運動
- 20日(木)高原中入学説明会
- 21日(金) あいさ2運動
- 24日(月)新燃岳を考える日

防災学習(引き渡し訓練)

28日(金)新入児体験入学

完売へのご協力ありがとうございました

今年も残念ながら、全校でのもちつき大会はできませんが、広っ子田んぼで収穫した米は、昨年以上の収穫を上げることができました。先月、5年生が役場に出かけもち米の販売を実施、もって行った分を全て売って帰ってきました。

保護者や地域の 皆様のご協力のお かげで今年のもち 米も完売。ご協力 ありがとうござい ました。



【おねっこたっこ】

1月8日(土) 西広原の西元マサエ様の田んぼをお借りして、おねっこたっこを行いました。五穀. 豊穣や無病息災を祈ります。暗闇を炎の柱が照らし、幻想的な世界が広がりました。子どもたちは一人一人新年の抱負を発表し、その様子を優しく見守る保護者の姿。今年もコロナ感染予防のため、もちなどの飲食はなく、代わりにビンゴゲームをして楽しく過ごしました。このような伝統行事を通して故郷広原もっともっと好きになってくれることを祈ります。



ホームページをご覧ください。https://cms.miyazaki-.ed.jp/1423/htdocs/